

Conférence annuelle - État des recherches 2017-2020

Le 24 février dernier le LATICCE organisait une journée-conférence visant à faire état de ses recherches sur la découvrabilité des contenus culturels en ligne pour la période 2017-2020.

Constater dès sa fondation l'existence de difficultés importantes reliées à la découvrabilité des contenus culturels en ligne, le mandat du laboratoire est donc articulé autour de l'objectif d'identifier ces mêmes barrières à la découvrabilité et de mettre de l'avant des solutions industrielles et politiques pouvant permettre, à terme, de les éliminer.

Pour accéder aux diapositives et notes de présentation, consulter les liens suivants:

- Michèle Rioux ([Bilan découvrabilité numérique, 2017-2020](#))
- Joanie Grenier ([La découvrabilité du livre au Québec](#))
- Martin Têtu ([Secteur de l'audiovisuel, 2018-2019](#))
- Jérôme Pacouret ([Découvrabilité et droit d'auteur canadien](#))
- Jean-Robert Bisaillon ([Secteur de la musique, 2017-2020](#))

TRANSFORMATIONS DES INDUSTRIES CULTURELLES



Bilan des recherches sur la découvrabilité 2017-2020

CHERCHEURS DU LATICCE ET COLLABORATEURS INVITÉS

MICHÈLE RIOUX

PROFESSEURE DÉPARTEMENT SCIENCE POLITIQUE UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À
MONTRÉAL

JOANIE GRENIER

DOCTORANTE UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE

MARTIN TÉTU

DOCTORANT UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À MONTRÉAL

JÉRÔME PACOURET

POST-DOCTORANT UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À MONTRÉAL

Organisé par le Laboratoire de
recherche sur la découvrabilité

24 FÉVRIER 2020

9H30 À 12H

LOCAL DR-200

En collaboration avec

LATICCE

UQÀM



Institut d'études
internationales
de Montréal

UQÀM

**Centre d'études sur l'intégration
et la mondialisation**

Plus d'informations au www.ceim.uqam.ca

